

## 40 millions de dollars pour la protection du lac Saint-Charles

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2023

Le gouvernement du Québec investit 40 millions de dollars pour soutenir l'élimination des sources de contamination dans le bassin versant du lac Saint-Charles, qui dessert plus de 300 000 citoyennes et citoyens de la région de Québec. Ce plan d'eau est adopté en raison du ruissellement des eaux usées selon le ministre de l'Environnement. Le financement permettra de soutenir des interventions visant des installations septiques privées ainsi que des infrastructures vertes et pluviales.

La Presse canadienne - Le Devoir